

## ELECCIONES SINDICALES COMITÉ DE OFICINAS: UGT GANA LAS ELECCIONES ¡POR 7 VOTOS! CC.OO., EL SINDICATO MÁS VOTADO EN CAJASTUR

En las elecciones celebradas el pasado 7 de mayo al Comité de Oficinas de Asturias, se produjeron los resultados que se indican a continuación, reflejándose asimismo, los resultados que se produjeron en el proceso anterior:

	Año 2008	Año 2004
Censo	971	878
Votantes	849	765
Blanco	65	44
Nulos	11	4
Participación	87,44%	87,13

	Delegad@s			Votos		
	2008	2004	Diferencia	2008	2004	Diferencia
<b>CC.OO.</b>	<b>6</b>	7	-1	<b>237</b>	226	+11
<b>UGT</b>	<b>7</b>	8	-1	<b>244</b>	291	-47
<b>CSICA</b>	<b>5</b>	6	-1	<b>167</b>	200	-33
<b>CSI</b>	<b>3</b>	-	+3	<b>125</b>	-	+125

Con relación al proceso anterior del año 2004, **CC.OO. aumenta casi el 5 % el número de votos**, mientras que UGT Y CSICA bajan, respectivamente, el 16,15 y el 16,50 %.

De esta forma, el mapa sindical en Caja de Asturias, está formado por el siguiente número de delegad@s:

<b>MAPA SINDICAL CAJA DE ASTURIAS POR DELEGAD@S</b>							
COMITÉ (Fecha votación)	CC.OO.	UGT	CSICA	CSI	INDEP.	CGT	Candidatura unitaria CC.OO.-CSICA-UGT
Red Oficinas (7-05-2008)	6	7	5	3			
Servicios Centrales (16-05-2006)	6	5	1		1		
<b>Total Asturias:</b>	<b>12</b>	<b>12</b>	<b>6</b>	<b>3</b>	<b>1</b>		
Madrid (22-03-2007)	-	-	-	-	-	5	4
<b>TOTAL</b>	<b>12</b>	<b>12</b>	<b>6</b>	<b>3</b>	<b>1</b>	<b>5</b>	<b>4</b>

En el cómputo por votos, la situación es la siguiente:

<b>MAPA SINDICAL CAJA DE ASTURIAS POR VOTOS</b>							
<b>COMITÉ</b>	<b>CC.OO.</b>	<b>UGT</b>	<b>CSICA</b>	<b>CSI</b>	<b>INDEP.</b>	<b>CGT</b>	<b>Candidatura unitaria CC.OO.-CSICA-UGT</b>
Red Oficinas	237	244	167	125	-		
Servicios Centrales	131	109	38	-	14		
<i>Total Asturias:</i>	368	353	205	125	14		
Madrid	-	-	-	-	-	47	41
<b>TOTAL</b>	<b>368</b>	<b>353</b>	<b>205</b>	<b>125</b>	<b>14</b>	<b>47</b>	<b>41</b>

Ante todo queremos agradecer la confianza depositada por los compañeros/a que nos han votado y que esperamos no defraudar, con nuestra práctica sindical que pasa exclusivamente por la firme defensa, día a día, de los intereses de todos los trabajadores.

Agradecimiento que hacemos extensivo a los vocales de las 12 mesas itinerantes que recorrieran las diferentes rutas para hacer posible el voto personal y directo en las urnas.

Por nuestra parte, estamos moderadamente satisfechos con los resultados, puesto que aumentamos en número de votos, pese a la aparición de una nueva fuerza sindical que defiende, al menos de palabra, unas propuestas y postulados casi idénticos a los nuestros. No vamos a caer en el juego de afirmar que todos ganamos las elecciones, ni a lanzar hipótesis adivinando qué hubiera pasado si... Los resultados están ahí, y somos la segunda fuerza más votada (por siete papeletas) en la Red de Oficinas de Asturias. También somos la fuerza más votada en toda la Caja, por lo que seguiremos en la línea que mantuvimos hasta ahora, con el diálogo y la movilización como principales herramientas para la defensa de los derechos de los trabajadores.

Lo que está claro es el mensaje que nos envía la plantilla, respaldando mayoritariamente a los sindicatos que mantuvieron sus compromisos con la Asamblea de Trabajadores, y castigando con una pérdida importante de votos al que traicionó su palabra ante los compañeros.

Esperamos que esto sirva para hacer reflexionar a la Dirección, de modo que abandone de una vez su postura intransigente y se avenga a negociar con los que representan a la mayoría de los trabajadores, olvidando de una vez las maniobras antidemocráticas y los acuerdos de eficacia limitada.

Pero también esperamos que el sindicato "ganador" haga un análisis un poco más profundo del resultado, y emprenda el camino de vuelta hacia los postulados de la mayoría sindical, dejando atrás actitudes y comportamientos tan vergonzosos como los que mantuvo en los últimos años. Sin embargo no podemos decir que la afirmación de alguno de sus cabezas de lista de que "su objetivo era ganar a Comisiones por un voto" (sic), resulte muy esperanzadora a este respecto.

En cualquier caso, pronto se podrá ver el trabajo de unos y otros, y si las promesas electorales se quedan en el cajón hasta dentro de cuatro años. Por nuestra parte, pondremos el máximo esfuerzo en la negociación del Acuerdo Post-Convenio y en arreglar la grave situación que atraviesa el Plan de Pensiones, y que precisa actuaciones firmes y documentadas, no basadas en el electoralismo y la cabezonería de los que prefieren ver que se hunde el barco con los marineros dentro, con tal de ahogar al capitán.

Oviedo, 12 de mayo de 2008